

# Sitzung 2003 des Fachschaftsrats Molekulare Biomedizin

05.02.2020

Protokoll von Henrike

	anwesend	Entschuldigt	Kuchen	Gäste
Sven Kohn	X			Annika, Celia, Isi, Fred, Tobi, Meret
Frederike Knipp		X		
Tim Ducksch	X			
Henrike Antony	X			
Tim Kempchen	X			
Jonas Amirar	X			
Clemens Peiter			X	
Bianca Broske		X		
Paul Maier		X		
FA Immunologie	X (alle)			

## Top 1 – Begrüßung

- Die Sitzung wird um 20:05 Uhr eröffnet. Sven begrüßt alle herzlich
- Das Protokoll 2002 wird einstimmig angenommen
- Das Protokoll 1927 muss dringend rumgeschickt und angenommen werden

## Top 2 – Fachausschuss Immunologie

- Wahlen des Ausschuss am letzten Donnerstag:
- Neue Präsidentin: Lisa Gold und Stellvertreter: Cem Sarisoy
- Kim Ott (Finanzen)
- Social Media: Tonia
- Neele Kneelangen
- Elena Hagelauer
- Fachschaft stellt sich dem Immuno Ausschuss vor (Kuchenstrafen werden auch angesprochen)
- Sven ist in der Gruppe, man kann sich auch bei ihm abmelden, ansonsten Kuchen
- Bericht Immunogrillen ist angekommen
- Fragen zum Pfand und Haushaltsposten wurden geklärt → Fragen zu Finanzen werden vorher angekündigt (100 euro für Erstarbeit und weitere Veranstaltungen werden bewilligt)
- Vertreter aus dem Immuno-Ausschuss sollen in die Whatsapp Gruppe

## Top 3 – Fachschaftenkonferenz

- Henrike lädt die Informationen von Rektorengespräch hoch, alle sollen die durchlesen

## Top 4 – Fachgruppenkonferenz und Fachkommission

- Nächste FG am 8.4
- 6 Leute sollen auf die Fachkommission (alle aus der FG + 1)
- Bis April müssen die Namen gesendet werden, Tobi sagt, dass die Fachkommission eigentlich genau das gleiche wie die FG ist
- Einer der Stellvertreter soll als 6. Person dahin

- Tobi wird ein richtiger Mensch und geht als FG Vertreter zur Fachkommission (alle ändern)
- Tobi wird per Akklamation gewählt

#### Top 5 – Informationstechnik

- Drucker ist noch nicht bestellt, angepeiltes Modell ist von Amazon genommen... Gebraucht? Wäre auch Billiger
- Tim K. bestellt nächste Woche die Festplatte (Preis geht noch runter)
- Anmeldung für die Workshops ist schon auf der Website, ein paar letzte Änderungen müssen noch vorgenommen werden
  - Datum für die Anmeldung soll festgelegt werden
  - Sonntag 16.2. um 20 Uhr wird die Anmeldung freigeschaltet
- Es soll eine Sicherheitskopie vom Laptop gemacht werden → Tim legt eine Festplatte mit der Kopie an und kauft Festplatten
- Tim D. hat im LIMES im Erdgeschoss einen Raum reserviert → es werden Tische für 20 Leute benötigt
  - Das Steckdosenproblem wird vor Ort gelöst
- Tim D. hat mit dem Workshop-Leiter gesprochen, er hat das Zugticket noch nicht gekauft
- Auf der Website stand fälschlicherweise der Bücherverleih für den 3.2.
- Immuno Modul Beschreibungen fehlen auf dem Server

#### Top 6 – Exkursion 2020

- Hostel: Dioskourous
- Bus kostet insgesamt 335 Euro hin und zurück zum Institutsbesuch, Flemming-Institut (31.3) (morgens hin und abends zurück, vielleicht am Meer den Abend verbringen) → nur noch Uhrzeit für den Besuch vereinbaren
- Ansonsten sind die Planungen soweit durch

#### Top 7 – Karneval 2020

- Kittel dürfen verziert werden nach Motto
- Tobi, Sven, Tim K. und Henrike gehen am 13.2. um 10 Uhr in der Metro einkaufen
- Tobi fragt Detlev nach der Metro-Karte
- Sponsormaterial ist da
- Sven möchte nochmal lokal nach Sponsoring fragen
- Auf die Party kann man auch als nicht Zugteilnehmer (geht bis 18 Uhr)
- Emails mit der Anmeldung sind nicht zustellbar an den Mann persönlich, Anrufen und nach Bestätigung fragen → Tobi forscht nochmal nach
- QV-Mittel für Karnevalsmerch mit LIMES Logo könnte klappen → Tim K. und Henrike kümmern sich drum

#### Top 8 – Sonstiges

- LIMES hat 160000 Euro zum Loswerden (+ 50000 aus diesem Semester)
- IGEM wird aufgelöst, der Posten fällt bei QV-Mitteln weg
- Exkursion soll auch über QV-Mittel gerechnet werden
- Bücher und Kittel, IT soll über QV-Mittel
- BuFaTa soll auch über QVM finanziert werden
- Sattelschoner als Merch zu verteilen
- Ebooks von QVM?
- Neuer PC von QVM? → Tim K. besorgt ein Laptop (und den Drucker)
- Akkreditierung: ist soweit gut gelaufen, niemand ist negativ aufgefallen

- Es wurden Fragen zur Prüfungsordnung etc. gestellt
- Bei Rücksprachen mit Professor Burgdorf ist ein positiver Eindruck entstanden
- Gespräch mit Pankratz: konstruktives Gespräch, Rückmeldungen über Evaluationsbögen etc. sind gewünscht und es wird dazu hoffentlich eine Rückmeldung kommen,
  - Rückmeldungen von Studenten sind gewünscht (wie wir uns Evaluationen vorstellen, z.B. bei Ringvorlesungen)
  - Seminare für Lehre → Pankratz als Vermittler für Probleme bei der Lehre (er als Evaluationsmensch würde Probleme persönlich ansprechen) → Leute sollen als letzte Option zu Seminaren geschickt werden
  - Pankratz wird als Evaluationsbeauftragter mit dem Ansprechen der Leute beauftragt
  - Das weitere Vorgehen soll auf der FG angekündigt werden
  - Einsicht in die Evaluation vorher, damit beide bis zu einem gewissen Grad übereinstimmen
- Termin für Sitzung auf der die Liste erstellt wird 3.3.2020 (Einladung an ALLE Studenten ihre Rückmeldungen zu geben ggf. zur Verbesserung der Lehre)
- Reakkreditierungsprozess: Celia war bei Professor Lang → Semesterbelastung hoch (Studiengangsordnung ändern → Prüfungsausschuss, vielleicht am Biomodul etwas kürzen)
  - Bis Ende Februar sollen konkrete Planungen auch mit dem Lang entstehen
- Paul muss seinen Verleihtermin irgendwie umlegen
- Erstis sollen wenn sie etwas wollen persönlich kommen → gesammelte Liste
- Annika möchte am 18.2. im Rahmen der FSR-Sitzung die FSV-Sitzung vor der FSR-Sitzung machen → Fachschaftsarbeit zusammenfassen
- Kassenprüfung für SS19 → Rechnungen von 400-500 Euro müssen in Kategorien geordnet werden → unter Posten Anschaffungen
  - Termin für Kassenprüfung wird ausgemacht über Whatsapp
- Termin für nächste FS-interne Fahrt (Anfang neues SS am besten April/Mai)
- FS-Fahrt: Tim K. ist Fahrer mit dem Kirchenbus (Ankunft zwischen 6 und 7 Uhr), 2 Zimmer um 10-11 Uhr müssen wir wieder los
- Mails nach Master- und PhD-Plätzen → Newsletter
- FA Immuno, alle bekommen die Mails
- Meret gibt den AFSG Antrag am Donnerstag bei Asta im Fachschaftenreferat ab

Sven dankt für die Anwesenheit und verabschiedet sich. Tobi bittet um Bierspenden und lädt im Namen des Bier-Komitees zum geselligen Verweilen im Fachschaftsraum ein.

Die Sitzung wird um 21:47 Uhr geschlossen. Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 04.02.20, statt.